

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

L'Idiap annonce l'édition 2023 de son super hackathon de l'intelligence artificielle. Les inscriptions sont ouvertes !

L'Institut de Recherche Idiap, l'un des principaux centres de recherche dans le domaine de l'intelligence artificielle et des technologies de l'information, annonce le lancement de la nouvelle édition de l'Idiap Create Challenge (ICC). Ce super hackathon de l'IA se déroulera du 16 au 24 août 2023 et sera l'occasion pour les créatifs et les entrepreneurs attirés par l'IA de transformer leurs idées en prototypes.

L'ICC 2023 offrira aux participants une plateforme unique pour se mettre en réseau, collaborer et développer leurs projets impliquant de l'IA. L'événement se déroulera au cœur de l'institut de recherche Idiap et offrira aux participants un espace de travail, un accès à des experts en IA, des possibilités de réseautage et une expérience unique au cœur des Alpes suisses.

« Grâce à l'analyse des données, l'IA peut nous aider à relever de nombreux défis dans notre société, comme l'accès aux soins ou les problèmes environnementaux. Nous sommes fiers d'offrir une plateforme aux passionnés d'IA pour développer leurs idées », explique François Foglia, directeur adjoint de l'Idiap et responsable de l'ICC.

L'ICC 2023 est l'occasion pour les participants de travailler sur leurs projets pendant 9 jours intensifs, dans le but de créer une démo ou un prototype fonctionnel. L'événement est ouvert à tous et la phase de candidature est maintenant ouverte. La date limite d'inscription est fixée au 15 juin 2023. Les personnes intéressées peuvent s'inscrire individuellement ou en équipes déjà constituées. Lors de leur inscription, les participants seront redirigés vers une plateforme privée pour les aider à trouver des coéquipiers pour leur projet.

Pour François Foglia, *« l'ICC est une occasion unique pour les participants de faire passer leurs projets d'IA au niveau supérieur. Grâce à du développement intense, les participants auront la chance d'aller plus loin et plus en profondeur dans leurs réalisations. Seules les meilleures idées seront sélectionnées. Nous sommes impatients de voir ce que les participants vont créer. »*

Un prix spécial pour les projets fintech

En plus du challenge classique, la Banque Cantonale du Valais propose son BCVs Innovation Challenge doté d'un prix de 5'500 CHF. Cette récompense sera dédiée aux équipes qui travailleront sur des thématiques en lien avec la fintech au sens large.

Pour plus d'informations sur l'ICC 2023 et pour déposer votre candidature, consultez le site <https://www.createchallenge.org/>.

Contenus multimédia

Vidéo: <https://youtu.be/SMFV7mJpyMo>

Site web: <https://www.createchallenge.org/>

Logo: https://www.createchallenge.org/@@site-logo/logo_idiap-create-challenge-blue.png

Photos:

- <https://drive.google.com/file/d/1UkDXGQM6BjVHwDyHAzSnFEs205hAt1IF/view?usp=sharing>
- <https://drive.google.com/file/d/1cJEzvrkcGJ7slpRb4PUjCtPY7yGmdvDO/view?usp=sharing>
- <https://drive.google.com/file/d/1IDi8ZcVU5nLxViJFQbQ-xwy3My2rW55/view?usp=sharing>
- <https://drive.google.com/file/d/16RBUUqqr2BN3HnUU-jhrvWqwaBHniwWv/view?usp=sharing>
- <https://drive.google.com/file/d/13VvF63AhP9gOyW2g0aTrjBV4nQC29df6/view?usp=sharing>

L'**Institut de recherche Idiap** est un des spécialistes mondiaux de l'intelligence artificielle depuis plus de 30 ans. Reconnaissance vocale et visuelle, interactions homme-machine, robotique, ou encore analyse du langage sont quelques-uns des champs de compétence de l'Institut. Basé à Martigny en Valais, l'institut est impliqué dans des projets locaux, nationaux et internationaux. La Fondation à but non lucratif Idiap a été créée en 1991 par la Ville de Martigny, l'Etat du Valais, l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, l'Université de Genève et Swisscom.

Contact

- Alexandre Luyet, +41 79 464 89 60, alexandre@conexkt.world